

7/11/2004

## Aprendizaje, formación y empleo de los Graduados de Enseñanza Superior en España y Europa

El mercado laboral universitario y la transferencia tecnológica temas centrales hoy de las Jornadas de Consejos Sociales.

La cita reúne en Cádiz a cerca de 70 representantes de universidades públicas españolas.

La Facultad de Económicas de la **Universidad de Cádiz** será hoy escenario de las Jornadas de Consejos sociales que se inauguraron ayer en el recién estrenado Campus de la Asunción.

En este segundo y último día, las Jornadas darán comienzo a las 10:00 horas con el análisis acerca de las oportunidades laborales que poseen hoy en día los titulados universitarios.

La mesa, titulada 'Aprendizaje, formación y empleo de los Graduados de Enseñanza Superior en España y Europa', será coordinada por Joaquín Moya-Angeler Cabrera, Presidente del Consejo Social de la Universidad de Almería.



### Primera ponencia

La primera de las ponencias la defenderá, por la parte académica, Javier Vidal García, Vicerrector de Planificación y Evaluación además de Profesor Titular de la Universidad de León de Métodos de Investigación y Diagnóstico en Educación. Eloy Parra Abad, consultor y ex responsable del Departamento de Relaciones Laborales de la CEOE, será el encargado de trasladar la visión social de cómo está el mercado laboral para los universitarios y cuáles son sus debilidades y fortalezas a la hora de encontrar un puesto de trabajo.

### Segunda de las mesas

La segunda de las mesas temáticas, que dará comienzo a las 12 horas, examinará la transferencia de resultados de investigación que realizan las universidades a las empresas y organismos del entorno. Por la parte académica intervendrá Miguel Toro Bonilla, Director General de Investigación, Tecnología y Empresa de la Junta de Andalucía además de catedrático de la Universidad de Sevilla.

Por la parte social será Miquel Carrió Servera, Director de la Fundació Universitat-Empresa de Les Illes Balears y Presidente de la REDFUE, Red de Fundaciones Universidad Empresa, quien expondrá la necesidad de que lo que se investigue en la Universidad sirva para el desarrollo económico y social del entorno que la rodea.

Las Jornadas de Consejos Sociales reúnen en Cádiz a más de 65 representantes de universidades públicas españolas convirtiendo a provincia en el centro neurálgico de la discusión sobre la evolución de los estudios universitarios en España.

En la jornada de ayer, presidida por José Domínguez Abascal, Secretario General de Universidades, Investigación y Tecnología de la nueva Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, se profundizó en la transformación de las titulaciones universitarias que exige el nuevo espacio europeo de educación superior.

Domingo Docampo Amoedo, Rector de la Universidad de Vigo y Responsable del Grupo de Trabajo de la **CRUE** sobre 'Espacio Europeo de Educación Superior' habló de la necesidad de que los estudiantes salgan antes al mercado laboral y que su formación no se centre en memorizar conceptos sino en ser capaces de enfrentar y resolver problemas.

Por su parte, Inés Ayala Sender, eurodiputada del Parlamento Europeo hizo hincapié en las transformaciones que está viviendo Europa a partir de la ampliación y el cambio en el sistema de financiación.

### Análisis del impacto social

Esta importante cita académica persigue conocer los mecanismos actuales de intercambio entre la universidad y su entorno económico y social así como detectar los puntos fundamentales de esas relaciones y las oportunidades que ahora se abren paso. Además, las Jornadas de Consejos Sociales de las Universidades Españolas, se marcan como objetivo analizar el impacto social y económico del sector universitario en las distintas regiones.